CIFRAS DEL BCH

Depósito bancario crece 11.3% en primer semestre



Los depósitos equivalen a un 50.9 por ciento del Producto Interno Bruto.

El sistema bancario del país cerró el primer semestre de 2017 con depósitos del sector privado por el orden de 267 mil 814.3 millones de lempiras, equivalentes a un 50.9 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), según indicadores semanales del Banco Central de Honduras (BCH).

La cantidad en depósitos en los 15 bancos que operan en Honduras es superior en 27 mil 256.5 millones de lempiras, un 11.3 por ciento respecto a lo captado a diciembre de 2016.

Mientras, el incremento interanual es de 37 mil 769.3 millones de lempiras (16.4%), al 30 de junio de 2016 fue de 12 mil 611.8 millones (5.8%).

Este resultado se derivó del crecimiento en moneda nacional de 27 mil 477.9 millones de lempiras (17.3%) y en moneda extranjera por 10 mil 291.4 millones (14.5%), de acuerdo a las mismas cifras del BCH.

La captación de recursos en moneda extranjera constituyó 30.3 por ciento del total, inferior en 1.1 puntos porcentuales al observado al 31 de diciembre

Los recursos del sector privado en bancos suman L267 mil 814.3 millones

de 2016 (31.4%).

La tendencia es similar en el crédito; el saldo al 29 de junio de 2017 fue 256 mil 936.6 millones de lempiras, un 48.8 por ciento del Producto Interno Bruto, mayor en 12 mil 520.3 millones (5.1%) al registrado al cierre de 2016.

El crédito al sector privado

presentó un incremento interanual de 22 mil 810.6 millones de lempiras (9.7%), mientras que en 2016 fue 18 mil 496.9 millones (8.6%).

Dicho comportamiento se deriva del aumento en moneda nacional de 21 mil 624.2 (13.4%) y en moneda extranjera por 1 mil 186.4 millones de lempiras (1.6%).

El crédito en moneda extranjera representó 28.6 por ciento del total de préstamos, menor en 1.8 puntos porcentuales al indicador reportado a finales de 2016 (30.4%), concluye el informe del Banco Central de Honduras.